

La société girondine [BEYOND-THE-SEA](https://beyond-the-sea.com/) (siège à Arcachon/33) et Kitepower, une entreprise néerlandaise spécialiste de l'énergie éolienne aéroportée, ont décidé de s'associer en vue de développer un système de kite à boudins automatisé avec, en ligne de mire, le déploiement et la récupération des kites de grandes tailles. Beyond-The-Sea a mis au point une solution de traction par kite, qui permet de propulser tous les navires, optimiser leur consommation d'énergie et réduire leurs émissions de gaz à effet de serre. <https://beyond-the-sea.com/>